

Bürgerbeteiligung „Finanzen mitgestalten“

Mit dem neuen Beteiligungsportal können Eppsteinerinnen und Eppsteiner künftig einfach und digital an öffentlichen Beteiligungsverfahren teilnehmen.

Erste Stadträtin Sabine Bergold: „Das neue Beteiligungsportal macht es einfacher denn je, sich direkt zu geplanten Maßnahmen der Verwaltung zu äußern. Wir möchten die Eppsteinerinnen und Eppsteiner mitnehmen, auch bei Maßnahmen, die normalerweise keine Beteiligung vorsehen, denn die Meinungen sind mir wichtig.“

Erste Beteiligung:

Zum Start lädt die Stadt Eppstein zur Beteiligung an einem sehr aktuellen Thema „Finanzen mitgestalten“ ein. Die finanzielle Situation hat sich in den beiden vergangenen Jahren massiv verschlechtert. Die Umsetzung eines mehrjährigen Haushaltssicherungskonzeptes mit einem Volumen von mehr als 2,7 Mio. EUR konnte den Trend nicht aufhalten. Unterstützen Sie Politik und Verwaltung bei der Planung des städtischen Haushaltes mit ihren Ideen.

Die Anwendung basiert auf einer länderübergreifend genutzten Softwarelösung. In Hessen übernimmt das Land die Kosten für Betrieb und Weiterentwicklung; die Kompetenzstelle Kommunale Verwaltungsdigitalisierung unterstützt die Kommunen bei der Anwendung.

Jetzt mitmachen – Ihre Meinung zählt!

Das Beteiligungsverfahren „Finanzen mitgestalten“ ist ab 30.07.2025 über die städtische Homepage freigeschaltet oder QR-Code scannen:

